

B.A.S.T.A

Bétonnage Ancenis Savenay Toxique pour l'Avenir

- ☞ La crise écologique et la crise pétrolière n'ont jamais été aussi menaçantes.
- ☞ Sachant que l'augmentation d'émission de gaz à effet de serre la plus préoccupante est celle du domaine des transports, on attendait que les belles paroles présidentielles prononcées à l'issue du Grenelle se traduisent par des actes : le gel de projets autoroutiers en France.
- ☞ « Nantes Métropole, première collectivité à adopter la déclaration Eurocités sur le changement climatique »... pour rejeter la pollution routière dans nos campagnes ?

Les arguments ne manquent pas pour démontrer que le projet de 2x2 voies d'Ancenis à Savenay est une aberration ! Le Conseil Général de Loire-Atlantique, qui dirige ce projet, entend faire passer un super-périphérique nantais entre Saint-Emilien et la forêt de la Groulais, condamnant des agriculteurs à fermer leur exploitation, les habitants à être coupés du reste de leur commune, à subir une mutilation de leur cadre de vie, à voir perpétrer une atteinte irréversible à l'environnement ... tout cela pour délester – au prix fort ! – une rocade nantaise notoirement mal conçue.

Le projet a jusqu'ici avancé dans l'opacité la plus totale, et le secret auquel les habitants ont été tenus n'augure rien de bon pour la pseudo-concertation qui s'annonce. Pour faire avaler la couleuvre, le Conseil Général gesticule en parlant de développement économique par « liaison structurante » entre « métropoles d'équilibre » (sic). Nous pensons que le développement économique local n'a besoin ni de ce jargon ni de ce super-périphérique nantais.

Alors nous disons :



Rejoignez-nous pour inverser le rapport de force !

Rencontrons-nous lors de permanences de notre association

tous les jeudis de l'été, du 24 juillet au 4 septembre,
à l'ancienne Mairie-annexe de St Emilien à 20h30

Préparons ensemble notre riposte avant la réunion d'information du Conseil Général, qui devrait avoir lieu fin septembre 2008.

Contactez nous ☞ BASTA44@gmail.com
ou téléphone : 02 40 79 57 43 (Eric Paturel) – 02 40 79 56 23 (Valérie Frot)

Association B.A.S.T.A créée par les habitants de St Emilien de Blain.